

LOUVIERS

Rédaction - office de voyages - publicité - petites annonces
7, rue du Général-de-Gaulle - Tel. 40 16 81

Mystérieux atterrissage à Houetteville la nuit du 15 août

UN OVNI DANS LE CIEL DE LA VALLEE DE L'ITON



De l'autre côté de l'Iton dans ce champ, s'est posé le mystérieux engin

Houetteville, une petite commune sans histoire dans la riant et charmante vallée de l'Iton. Un endroit privilégié pour les pêcheurs à la ligne. Les résidences secondaires discrètes et coquées s'égrènent au bord du petit cours d'eau. Gazon, prairies ou paissent quelques vaches plus normandes que nature, champs de blé fraîchement coupés aux chaumes hérissés, composent un puzzle à rendre bucolique un docteur de campagne.

Puis au bord de la colline, fondu dans le verdure, un château de carte postale... Ici les gens viennent à un rythme qui sent les vacances. Même les vaches ont l'air en congé. Les seuls bruits que l'on puisse percevoir dans ce décor, outre les inévitables automobiles, sont les familières pétillements des tondeuses à gazon qui rompent pour un temps la chanson mélodieuse et confidentielle du courant de l'Iton.

Mais voici que depuis quelques jours, un événement est venu rompre le charme, et de bouches à oreille on commente à l'événement...»

QUELQUE CHOSE DE BRILLANT

Que s'est-il passé ? Durant le week-end du 15 août les gens ont vu des gendarmes arpenter la campagne avec des airs mystérieux. Leur présence au bord de l'Iton a fait penser à quelque chose : ils ont dû trouver un noyé...

Les gendarmes ont aussi interrogé la population. Et tout de suite les visages se sont éclairés : « Vous n'avez pas vu au cours de la nuit quelque chose de bizarre ? Un Ovni ? Une soucoupe volante, quoi ! » Les imaginaires se laissent prendre au jeu de l'aventure extra-terrestre et les sceptiques haussent les épaules certaines d'avoir affaire à un poisson d'avril hors saison...

Que s'est-il passé exactement ? Pourquoi ce déplacement de force inhabituel ? Voici ce que nous pouvons dire, au terme d'une enquête dans la commune. Au cours de la nuit du 13 au 14, vers 1 heure du matin, plusieurs personnes se trouvent dans une résidence secondaire au bord de la départementale 84. De l'autre côté de la route

l'Iton. De l'autre côté de l'Iton, un grand

dix minutes plus tard, puis s'est envolé, comme il était venu. Quand il s'est posé, il y aurait eu comme un tremblement de terre ». M. X. n'est apparemment pas un plaisant, sa profession est de plus sérieuse. Il voulait prendre des photographies car il dispose d'un télescope mais, de crainte que son épouse ne se moque de lui il n'a pas osé...

DE CURIEUSES TRACES DANS LE CHAMP

Effectivement, dans ce champ, on aperçoit des traces et sur quelques dizaines de mètres carrés les chaumes ont été couchés, comme brûlés. Trois trous forment une sorte de triangle et l'on pourra imaginer qu'il s'agit des points d'appui de l'engin à mystérieux qui se sont nichés dans le sol...

Mais on ne peut rien dire de plus. Ailleurs dans la commune, on n'a rien vu, rien entendu. On attend ne veut rien dire ?

Dans ces troublantes histoires d'Ovni (objet volant non identifié) on retrouve toujours le même scénario. Quelques personnes qui aperçoivent dans le ciel (ou se posant et repartant aussitôt) de mystérieux engins, qui sont toujours brillants. Généralement les témoins intimidés ou effrayés n'en disent pas leurs yeux, et ils n'osent pas toujours raconter ce qui leur est arrivé de crainte des moqueries...

Mais partout dans le monde on prend de plus en plus au sérieux ces manifestations assez extraordinaires. Les imaginaires croient à quelque présence extra-terrestre, et toute une littérature abonde sur le sujet. Mais de tels faits sont troublants et du côté de la gendarmerie, on note toujours tout ce qui peut paraître intéressant. À la Direction générale, il doit exister sur la question un dossier gros comme... une soucoupe volante. Car toujours on tombe sur des témoins dont il est exclu de mettre en cause la bonne foi et la santé mentale...

C'était le cas cette nuit-là dans le calme de la nuit d'août à Houetteville. Et aux dires des témoins c'est la seconde fois qu'ils ont l'occasion de voir l'obscène Ovni...